# 希 望 坂(北中だより)

第4号 令和2年6月1日

みやき町立北茂安中学校 校長 森田 直樹

新創開店

親和

真剣 深化

#### 学校教育目標 「知性・感性・耐性」を 自らたかめる生徒の育成

〒849-0113 みやき町大字東尾 4435 LE:0942-89-2008 Fax:89-2079

### ◇学校再開から約2週間◇



新型インフルエンザ感染拡大防止のための臨時休業が解除となり、5月14日 (木)から学校を再開して、約2週間がたちました。

生徒は毎日元気いっぱいに登校しています。昨年度の終わりに比べて、登校状態は早くなっているようです。朝のあいさつに関しては、当初、1 年生のあいさつが乏しいと感じていましたが、現在では大変さわやかなあいさつをする 1 年生が増えてきました。きっと、2・3年生の行動を見ての変容だろうと思っています。

保護者の皆様のご協力で、毎日の検温やマスク着用が適切に行われており、 感謝申し上げます。(屋外での体育や登下校時にはマスク着用を緩和していま す。)教室では換気を行い、密閉・密集・密接を可能な限り排除した形で学習して います。授業の様子を毎日見て回っていますが、大きな問題はなく進められていま

した。

生徒同士の対面による「対話的な学び」が十分に行えないことが残念ですが、授業を参観してみると、真剣な学習が行われています。

部活動についても感染防止の取組をしながら、練習を再開しました。 新1年生の約9割が部活動に入部して、チームとして成立した部活動 がいくつもあり、2・3年生の喜びあふれる姿と活気ある練習を見ること ができました。

## ◇三養基・神埼地区の中学校総合体育大会の開催決定◇

いわゆる中体連の県大会中止の決定が5月26日に報道されました。今年は、このような厳しい状況の中でもあり仕方ないと思う反面、3年生にとっては寂しい状況であると残念に思っていました。そして、地区大会については、さまざまな状況を考慮しつつ開催の可能性を考えてきました。

そこで、部活動再開から十分な準備時間をとってケガのリスクを回避するということ等を考慮して、以下の要領で行うことになりました。今回は、熱中症予防とともに新型コロナウイルスの感染防止にも十分に配慮しなければなりません。そのために、生徒はもとより保護者の皆様にもご理解とご協力をいただかなければならないことが出てきます。もちろん、生徒の参加については、保護者の承諾があってのことと考えています。よろしくお願いします。

期 日 : 7月18日(土)19日(日)23日(木・祝)

※屋外種目の予備日を24日(金・祝)とする。

場 所 : 三養基・神埼地区内の学校及び公共施設

留意事項:(1)三養基・神埼地区の4市町の方針の下、日本スポーツ協会5月14日発出

の「スポーツイベントの再開に向けた感染拡大予防ガイドライン」及び県高等学校スポーツ大会の感染防止対策を参考にして**感染拡大予防のために必要な** 

取組を講じた上で、本大会を開催する。



- (2)本大会への参加は、生徒及び保護者の希望によるものとする。また、感染防止対策のための留意点や遵守すべき事項に協力する者の参加を認める。
- (3)参加人数によっては、密集を避けるために従来の2日間開催を3日間開催にすることもある。また、複数場所での開催も検討する。
- (4) 大会開催においては、熱中症対策を十分に行う。
- (5)新型コロナウイルス感染症の感染状況によっては、本大会を中止することもあり得る。

#### ◆◆今後の予定◆◆

1日教育相談(~12日)、2日全校集会(放送で)、4日校内スケッチ会(学年別)

11日3年高校説明会、15日心臓検診、 17日2·3年校内テスト(~18日)、18日 PTA 現地研修会





